

"Wir sind Kirche" begrüßt Vatikan-Papier zum Umgang mit Missbrauch

Das Papier sei eine notwendige Umkehr. So sieht es die Initiative "Wir sind Kirche", die das Rundschreiben des Vatikan zum Umgang mit sexuellem Missbrauch begrüßt. Darin hatte die vatikanische Glaubenskongregation alle nationalen Bischofskonferenzen aufgefordert, bis Mai 2012 eigene Leitlinien zu erarbeiten. Die jeweiligen staatlichen Bestimmungen zur Anzeigepflicht seien dabei immer zu beachten. In einem Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" hob "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner diesen Punkt besonders hervor: Endlich habe der Vatikan bei der Zusammenarbeit mit den zivilen Strafverfolgungsbehörden einen Strategiewechsel vorgenommen.

<http://www.dradio.de/kulturnachrichten/2011051709/2/>

Zuletzt geändert am 20.05.2011